

2016年7月9日

燕民主商工会

Tel 0256-62-3836
FAX 0256-64-4509

NO. 1,988

税金・金融・経営相談
社会保険・労働保険
建設業等各種許可申請
燕民商労働保険事務組合
同法律事務所
同法律事務所
同経理事務所
総合生協
燕民商共済会

貴方の家族・友人に声掛け投票を！

アピール

~政治を変えよう 希望の1票を森ゆうこへ！ 選挙に行こう~

2016年7月2日

市民連合@新潟共同代表 佐々木寛 連合新潟会長 斎藤敏明
社民党県連合代表 小山芳元 新社会党県本部委員長 小林義昭
生活の党県連幹事長 佐々木茂 日本共産党県委員長 桜渡士自夫
民進党県連代表 黒岩宇洋 緑の党共同代表 中山均

オールにいがた 平和と共生
ニュース 平成28年7月3日号より

安倍首相は7月5日、3回目の新潟入りを予定。大激戦・大接戦の証左です。自民党は連日、複数の閣僚クラスを投入し、地方議員と企業を動かし、組織固めと票の掘り起こしに必死です。安倍政権の「組織戦」と私たちの「野党+市民・無党派との共同」とのたたかいです。

「世論調査」では、「回答者の半数近くが投票先を決めていない」(「新潟日報」)、無党派層の7~8割は「これから決める」と答えています。勝敗は、まさにこれからのとりくみです。全国の状況を見ると、新潟での勝敗が改憲勢力の2/3を阻止できるかどうかに直結しています。各野党・団体は組織内を固め、比例代表で競い合って無党派層に打ってでましょう。その勢いで森ゆうこ候補を押し上げようではありませんか。

安倍改憲を大争点——森ゆうこ候補と野党への1票で、9条と立憲主義を守ろう！

「新潟日報」は、「憲法改正 最大の争点と認識 したい」(6月26日)との社説をかかげました。安倍首相の逃げを許さず、安倍改憲を大争点に押し上げましょう。「戦争法廃止」「立憲主義の回復」は、私たち野党共闘の大義であり原点です。

「安倍政権への1票は、憲法9条を壊す1票」です。「だれの子どもも殺させない」「森ゆうこと野党への希望の1票で9条を守ろう」と訴え抜きましょう。

投機マネー頼みの「アベノミクス」のために、国民の年金を犠牲にするな！

英国のEU(欧州連合)離脱による日本の株価下落は、世界で突出しています。金融・投機マネー頼みの「アベノミクス」は、年金積立金の約70兆円を株式に投資。株価暴落による損失は、昨年度だけで約5兆円を超えることが明らかになったと報じられています。アメリカでさえ、年金積立

の株式運用を行っていません。安倍首相による人災です。

「国民の年金を返せ」の声をあげましょう。金融・投機マネー頼みでなく、内需・個人消費の支援で国民のくらしを安定させ、つよい実体経済をつくろうではありませんか。

消費税増税に頼らない社会保障の財源はある！

年金、介護、医療、子育て・若者支援の充実は切実です。安倍政権の「消費税増税か社会保障の削減か」の悪魔の選択はゴメンです。別の道があります。

森ゆうこ候補は、大企業の税負担をせめて中小企業なみに改革して6兆円、大株主や富裕層に適正な課税で3兆円、合計9億円の社会保障財源を確保できると訴えています。

「野党+市民」の共同こそ希望——野党共闘攻撃を打ち破り団結の力で勝利を！

野党共闘に追い詰められた安倍政権の最後のあがきは、「野合」攻撃です。「野党+市民との共同」こそ、新しい政治の扉を開く希望です。日本の命運がかかった1週間。私たちの奮闘で、平和で明

るい未来を子や孫たちの世代にひき渡そうではありませんか。

以上

あの声・この声・つぶやき

